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保護者の皆様へのお知らせ
河原田小学校 校長 浅見 淳一

令和５年度が始まり，はや１ヶ月が経とうとしています。児童１８名は皆元気いっぱいで，

新たな１年の始まりを，期待を持って迎えたといったところです。休み時間を５分から１０

分に延ばしたことも児童たちから大いに喜ばれています。先日は１年生を迎える会がありま

したが，新５・６年生が見事に運営してくれました。素晴らしかったです。１年生たちも学

校になれてきたようで，長休みになると，一目散に運動場・中庭へ飛び出して行きます。

４月２０日は，たくさんの保護者の方々にご参加いただき，ＰＴＡ総会を行い，その中で

新ＰＴＡ役員を承認していただきました。水口薫会長をはじめ，新しく役員になられた皆様，

一年間よろしくお願いいたします。

今年度は，ＰＴＡ会則を大きく変更しました。（昨年度の役員会で協議したものです。）

中でも特に大きな変更点は，奉仕委員会をなくしたことです。近年，児童数の減少に伴って

ＰＴＡ会員数も減少しており，早急な対応が必要でした。奉仕委員会が担当していた仕事は

基本的に役員会が引継ぎます。皆様のご支援をお願いいたします。その他の変更点は，書記

（学校）をなくしたことです。これまで議事録の記録は教頭がしており，書記を必要として

いなかったからです。（今後は校長が書記を兼任します。）また，ＰＴＡの予算についても，

ここのところ非常に多額の予算が次年度に繰り越されています。今年度は，できるだけ使わ

ずに次年度へ送るのではなく，できるだけ現在のＰＴＡ，及び児童たちのために使うことを

念頭に置き，その使い道についてアイディアを募集したところです。年度途中でも構いませ

んので，ご意見をお願いします。なお，広報委員会によれば，今年度の広報はカラー版にな

る方向だそうです。この予算も，しっかり確保してあります。

今年は，公民館との連携も進めます。６月８日（木）～９日（金）にかけては，河原田っ

子ふれあい体験スクール（通学合宿）を行います。１泊２日という短い日程ではありますが，

とても充実した内容です。ご期待下さい。また，今年の運動会も，公民館との合同運動会と

いたします。昨年度はコロナ対策で半日での実施ではありましたが，今年度はお弁当を挟ん

で午後も行う予定です。地域・保護者の皆様の種目も増やします。なお，公民館からは，カ

レーライスの即売も行いたいとお話がありました。こちらも楽しみですね。ちなみに，運動

会の日程ですが，９月１６日（土）を予定しています。ただ，雨天時の対応（体育館で行う

のか延期するのか）についてはまだ確定しておりません。アナウンスをお待ち下さい。

４月１１日から，朝の健康チェックをＩＣＴ化しまし

た。これまでの３年間，保護者の皆様のご協力を仰ぎ，

登校前にご家庭で検温していただいてきましたが，これ

からはその必要はなくなります。児童は，登校したら玄

関の非接触式検知器で体温を測り，クロームブックに，

その日の体調とともにデータを打ち込みます。職員は，

データ化された結果をクロームブックで確認します。

河原田っ子
  

４月１９日，大徹の八井汎親さん教えていただき，３

～６年が，新市立図書館に関するデザイン画を描きまし

た。題材が難しく苦

戦する児童たちでし

たが，結局，描きた

いものを描けばいい

ことに気づき，だん

だん調子が上がりました。この作品が，新市立図書館の

デザインの役に立てば嬉しいですね。

４月２０日，今年度初めての授業参観を行いました。

ほとんどの保護者の方々のご参加があり，児童たちも大

張り切り。意欲的に

学習に参加していま

した。授業の後は，

ＰＴＡ総会。今年は

久しぶりに学校行事

がコロナ前同様にできそうです。学級懇談会でも前向き

な話し合いができたとのことで，ありがたい思いでした。

今年度は，新たに園又範子さんをお迎えし，昨年度も

読み聞かせをお願いしていた山花さん，三隅さんと合わ

せて，新たな３人体制でスタートしました。３人の先生

方，これからよろしくお願いします。

４月１９日，児童たち，背中を伸ばしていい姿勢で読

み聞かせを聞いていました。先生方からも，本当にいい

聞き方で，こちらも読みやすいと喜ばれました。

４月１１日，本校の新しいスクールカウンセラーであ

る浅井好（よしみ）先生の紹介を行いました。先生は，

今後毎週火曜日（１０～１１時）においでになり，授業

観察や面談を通して，児童の悩みの相談にのって下さい

ます。これからよろしくお願いします。

紹介式の後は，構成的グループエンカウンター（あた

たかな人間関係をつくるゲーム）を行いました。


